

LA RUÉE SUR LES VACCINS

Les centres fonctionnent à plein régime

VACCINATION Avec l'annonce du président de la République, Emmanuel Macron, instaurant le pass sanitaire, les centres de vaccination ont été pris d'assaut. Le délai pour les rendez-vous s'allongent.

La prise de parole du président de la République Emmanuel Macron, et les mesures qu'il a annoncées, notamment le pass sanitaire, ont relancé la vaccination en France. Et les centres de ont été rapidement pris d'assaut.

RUÉE SUR LES VACCINS

Le docteur Christian Castel, responsable du centre avesnois, le confirme. « *Le discours du président de la République était à peine terminé que j'avais des appels ainsi que les personnes qui travaillent au centre de vaccination* ». Le lendemain, « *nous avons du ouvrir des plages horaires sur Doctolib alors que jusqu'à maintenant, elles ne se remplissaient pas. Nous avons même rajouté une plage nocturne samedi soir. En fait, nous sommes revenus au rythme de 300 injections par jour, avec, cette fois, une majorité de primo vaccinations. Ce samedi, nous avons battu notre record avec 510 injections* ».

Aujourd'hui, le délai d'attente est passé à plus de 15 jours. « *On pensait fermer de temps en temps au mois d'août. On verra selon la situation* », termine le docteur Castel. Cependant, les horaires ne sont pas extensibles et surtout, cela nécessite du personnel, qui commence à s'épuiser.



Les demandes pour se faire vacciner ont été plus fortes que lors des dernières semaines.

Et ils doivent aussi prendre leurs congés. (Le centre d'Avesnes, situé au Bastion, est ouvert 7 jours/7, de 8 h à 12 h et de 13 h à 18 h).

Au centre du Quesnoy, même scénario. « *Nous sommes actuellement à 2 000 vaccinations par semaine. Face à la forte*

demande, nous avons dû ajouter une troisième équipe pour assurer la vaccination. Actuellement, les rendez-vous sont pris jusque début août », explique Régine Delplanque, directrice du centre hospitalier. « *Nous avons pensé ralentir le rythme pendant les vacances, mais pour*

le moment, ce n'est pas envisageable ». Le centre situé à la salle de tennis, chemin de Ghissignies est ouvert du lundi au samedi de 9 h à 13 h, le vendredi et le samedi de 14 h à 18 h. « *Nous avons également une équipe mobile qui se déplace dans les villages* ».

PAS DE DOSES SUPPLÉMENTAIRES

A Aulnoye, à la maison de santé, dès le lendemain, « *il y a eu un afflux, en effet* », explique le docteur Xavier Lefebvre, responsable du centre de vaccination. « *Après nous n'avions pas enregistré de grosse chute avant ce discours. On arrivait toujours à faire des séances pleines. Mais l'afflux on l'a vu au niveau de la rapidité de la prise des rendez-vous mis à disposition* ». Le centre garde malgré tout le même rythme. « *Cette semaine, on était ouvert mardi, mercredi, jeudi après-midi et samedi matin. On va sans doute atteindre les 1 150 injections sur la semaine. Faire plus, ce n'est pas possible. Car j'ai notamment demandé pour avoir des doses supplémentaires mais on n'en a pas. Et si on en a, on le sait le vendredi pour la semaine suivante* ». (Le centre de vaccination d'Aulnoye est à la maison de santé, rue Jean Jaurès).

Sophie Rabot